

COMUNICADO A NUESTROS USUARIOS

Anapoima, 21 de agosto de 2021. La IPS Nuestra Señora de Fátima se permite informar a los usuarios que, no den credibilidad a las llamadas telefónicas fraudulentas de supuestos funcionarios de la IPS, en las cuales ofrecen servicios gratuitos a la ciudadanía a nombre de la institución.

Así mismo reitera que, las comunicaciones e información que expida la IPS Nuestra Señora de Fátima se realiza por los canales oficiales:

- Página web: www.ipsnuestrasenoradefatima.com
- Redes sociales: @ipsnuestrasenoradefatima
- Líneas de atención: 8994189, 3208264881, 3147618664 y 3147619910.

Como apoyo a la denuncia e investigación de este delito, los ciudadanos nos pueden informar directamente este tipo de conductas fraudulentas.

Para la institución es muy importante que los usuarios y ciudadanos tengan plena confianza en la calidad del servicio que se ofrece, y servirse a entender, que su seguridad y salud también es la nuestra.

Cordialmente,



Dr. Giovanni Andrés Hernández

Referente de Calidad Institucional

Acerca de la IPS Nuestra Señora de Fátima Somos una Institución Prestadora de Servicios de Salud de primer nivel de complejidad. Ubicada en el casco urbano del municipio de Anapoima, Cundinamarca, fue creada por un grupo de profesionales de la salud en el año 2010, buscando satisfacer las necesidades en salud de la población del área rural y urbana de la zona y municipios aledaños.

IPS Nuestra Señora de Fátima / Calle 6 No 2-14 Anapoima, Cundinamarca

“Con sentido humano trabajamos para usted”